



Der zehnjährige David Demeters zeigte bei den ersten Rennen der Saison bereits großes Talent. Foto: privat

Neusiedler ist jüngster Fahrer bei Bambini-Kartmeisterschaft

David Detmers: österreichische Motorsport-Hoffnung

NEUSIEDL/ZAYA. Der erst 10-jährige Neusiedler David Detmers – einer der jüngsten in der österreichischen Kartmeisterschaft – stieß heuer in Sachen Motorsport zum Go-Kart Team A1 Speedworld Team. Nach nur wenigen Trainingstagen zeigte sich bereits sein Talent.

Schon bei den ersten Rennen der Saison 2005 bewies er, dass er zu den größten Nachwuchstalenten der Österreichischen Motorsport-Szene zählt. In den bisherigen Rennen qualifizierte er sich nie schlechter als für den 3. Startplatz, obwohl er auf einigen Strecken zum ersten Mal gefahren ist. Leider war er in den Rennen oft vom Pech verfolgt und schied durch unverschuldete Unfälle aus.

Besser erging es dem David Detmers Racing Pool beim letzten Meisterschaftslauf in Bruck/Leitha. Am Sonntag, dem 14. Juli, konnte sich David mit einer von allen Fachleuten bewunderten Leistung als Dritter in der Tageswertung freuen. Beim ersten Lauf startete David vom 2. Startplatz und kämpfte mit Marc Coleselli bis zum letzten Meter um den Sieg. Im 2. Lauf wurde er in der ersten Kurve in die Botanik gedrängt und kam als letzter wieder auf die Strecke. Er konnte sich aber durch eine grandiose Fahrt – er stellte einen neuen Rundenrekord auf – bis auf den 5. Platz nach vorne kämpfen. Man kann jetzt schon auf die nächsten Rennen gespannt sein.



Der zum Greifen nahe Meistertitel des SC Reyersdorf - Schönkirchen hat im Juni eine beispiellose Fanaktion ausgelöst. Karin Badrnya hat es zu Wege gebracht, dass bereits beim entscheidenden Spiel gegen Korneuburg über hundert Fans die Mannschaft in Fanleiberln zum Meistertitel begleiten konnten. Zum Auftakt der neuen Meisterschaft in der 2. Landesliga Ost galt es nun ein Versprechen einzulösen. Evelyn Waczulik und Karin Badrnya machten sich auf, um gemeinsam mit den Fans eine Garnitur Dressen in den Vereinsfarben zu finanzieren. Nicht weniger als 50 Familien und Einzelpersonen machten mit und so können die Fans ihrer Meistermannschaft heute diese Garnitur Dressen übergeben. Aber auch an die Reserve haben die Fans gedacht und haben heute eine Garnitur Hosen und Socken für unsere Nachwuchshoffnungen mitgebracht. Fotos: privat

Hilfe – meine Gelenke schmerzen!

Akute Hilfe bietet Eu-Med® neu – rezeptfrei in Ihrer Apotheke erhältlich



Ein strahlender Sonntag und plötzlich taucht dieses Ziehen in den Gelenken auf, das sich zu regelrechten Schmerzen entwickelt. Eine mögliche Ursache: Ihr Körper reagiert schon jetzt auf den Wetterumschwung, der in den nächsten Tagen kommen wird. Akute Hilfe bei Gelenkschmerzen bietet Eu-Med® neu. Aus der großen Auswahl schmerzstillender Medikamente sticht Eu-Med® neu, das den Wirkstoff Dexibuprofen enthält, besonders hervor. Die Vorteile: Man kommt mit der Hälfte der sonst notwendigen Menge vergleichbarer Schmerzstillter aus. Entsprechend klein ist deshalb auch die Tablette, die sich besonders leicht schlucken lässt. Schon nach ca. 20 Minuten tritt die entsprechende Wirkung ein, die konstant über einen längeren Zeitraum erhalten bleibt. Darüber hinaus ist Eu-Med® neu ausgezeichnet verträglich.

Viele gängige Schmerzmittel bestehen aus einer Mischung verschiedener schmerzlindernder Stoffe und enthalten zum Teil auch Koffein. Mit Eu-Med® neu steht eine moderne Alternative zur Verfügung: Ein Schmerzmittel mit nur einem Wirkstoff (Dexibuprofen).

Unser Tipp:

Wie bei allen Schmerzmitteln in Tablettenform soll auch Eu-Med® neu mit reichlich Wasser (entspricht einem voll gefüllten Wasserglas) eingenommen werden. So kann sich die Tablette im Magen gut auflösen und ihre volle Wirkung entfalten.

Weitere Informationen bei Gebro Pharma:

Tel.: 05354/5300-0

E-Mail: pharma@gebro.com

Über Wirkung und mögliche unerwünschte Wirkungen informieren Gebrauchsinformationen, Arzt oder Apotheker. Werbung

Eu-Med®
neu
Schmerztabletten

30 Stück

Wirkstoff:
Dexibuprofen

Gebro Pharma

Eu-Med® neu wirkt schnell und punktgenau besonders bei Zahn-, Regel-, Muskel- und Gelenkschmerzen. Es ist ausgezeichnet verträglich und rezeptfrei in Ihrer Apotheke erhältlich.